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中總出席廣交會開幕式
蔡冠深率團與王受文陳雲賢溫國輝等會面

社團新聞特 刊

香港文匯報訊（記者 李摯）由九龍西潮
人聯會主辦的「飲杯茶鬆一鬆認識環保新
概念」茶敘活動，日前假紅磡海逸皇宮舉
行。

王小靈潘國華等主禮
中聯辦九龍工作部副部長王小靈，九龍

城區議會主席潘國華等蒞臨主禮，該會會
長潘陳愛菁等陪同。
大會筵開百席，並邀得環境保護署環境

運動委員會代表王鋁鋁擔任主講嘉賓，與
一眾區內市民友好分享減廢環保資訊，鼓
勵大家一同構建綠色社區。

陳欣耀談習主席「三個相信」

九龍西潮人聯會常務副會長兼九龍城分
會主席陳欣耀，引用國家主席習近平來港
視察時提出的「三個相信」──「相信自
己、相信香港、相信國家」。
陳欣耀指，該會將以此為宗旨，致力為
深水埗、九龍城及油尖旺九龍西三區市民
服務。
他強調，環境保護近年已成為一個全球性

的議題，保護環境不單是政府要重視的議
題，亦是社會大眾都應重視的問題，希望能
藉是次茶敘活動，鼓勵大家一同支持環保，
影響身邊的人，把環保意識傳到社會每一個
角落。

潘國華籲同心協力減廢
潘國華表示，希望能在社區更廣泛地宣
傳環保，讓居民一同學習如何保護社區，
改善衛生。他並呼籲市民同心協力，減少

廢物，做好廢物循環再造等回收工作，一
同改善社區環境。

黃業坤感謝各界鼎力支持
九龍西潮人聯會常務副會長兼義工團團

長黃業坤致辭感謝各界對是次活動的鼎力
支持，指該會今後將繼續舉辦不同類型的
活動，服務大眾，再創佳績。

王鋁鋁談「低碳生活環保」
王鋁鋁以「低碳生活環保」為主題作演

講，與市民分享香港的環境保護狀況，並
詳細講解環保知識，鼓勵大家從源頭減
廢，共同為環境保護出一分力。
立法會議員鄭泳舜，九龍西潮人聯會永
遠榮譽會長陳統金、創會副會長鄭木林、
常務副會長兼油尖旺分會主席陳偉光等，
亦出席該活動。

九西潮聯「飲杯茶鬆一鬆」識環保

■九龍西潮人聯會舉辦茶敘，分享環保理念，嘉賓與一眾義工代表合影。
香港文匯報記者李摯攝

王受文在會見港澳代表團時表示，廣交
會無論在展會的專業水平及參展產品

技術近年都大大提高，感謝港澳企業在整個
變化過程中所作的巨大貢獻。

王受文：中央重視「帶路」
他表示，中央政府注重發揮港澳在「一
帶一路」建設中的作用，現在一些港澳企
業已經參與到分工合作中，加入到「一帶
一路」一些項目建設。
在自由貿易試驗區方面，中央和廣東非
常重視發揮港澳的作用，例如在前海開展
與香港現代服務業和金融業的合作，在橫
琴則加強與澳門的合作。
王受文並介紹，明年將在內地舉辦的首
屆中國國際進口博覽會，目的是擴大進
口，包括商品和服務的進口，為各國商品
和服務進入中國提供便利。
他認為港澳在服務業方面很有優勢，歡

迎港澳企業屆時參展。

蔡冠深：做好「國所需港所長」
蔡冠深表示，「一帶一路」是香港的重大

機遇，香港的國際化程度較高，能較好實現
「國家所需，香港所長」。
他指，隨着國家經濟快速發展，中總更要

提升定位，不僅是香港的中華總商會，還要
提升為國家的中華總商會，充分發揮自身優
勢，在香港發展和國家發展中擔當更重要的
角色。
他表示，香港與廣東的合作密不可分，粵

港澳大灣區建設是粵港合作的重中之重。在
大灣區建設中，應做好各自定位，將珠三角
9個城市與港澳的功能規劃好，發揮各自優
勢，不重複建設。
蔡冠深又指，香港參與大灣區的發展，除

了製造業和金融業之外，在科技、創意產
業、文化、青年等方面，以及整個現代服務
業，都需與廣東對接，也希望商務部能完善
相關配套政策。

陳雲賢：粵發展穩定向上
陳雲賢則介紹了今年上半年廣東經濟情

況，他表示，廣東上半年經濟增長7.8%，
進出口貿易總額增長14.1%，發展呈穩定向

上態勢。
同時，廣東正開展有關自貿區、「一帶一

路」及粵港澳大灣區三大政策的建設，與人
民銀行研究，希望逐步將貿易便利、服務便
利、投資便利有效對接起來。

在廣州期間，代表團部分成員還應邀出席
廣州市工商聯舉辦的廣交會開幕宴會。
此次赴穗中總代表團成員還包括該會榮譽

會長霍震寰、林銘森，會董孫國林、林鎮
洪、李歡等。

香港文匯報訊（記者 子京）香港中

華總商會會長蔡冠深日前率領該會代

表團赴廣州出席「第一百二十二屆中

國進出口商品交易會」（廣交會）開

幕式，與國家商務部副部長王受文、

廣東省政府黨組成員陳雲賢、廣州市

市長溫國輝等會面。

■本屆廣交會展覽總面積為118.5萬平方米，展位總數60,466個。
新華社

■商務部副部長王受文(左三)與中總會長蔡冠深(左四)、榮譽會長
霍震寰(左二)、林銘森(左一)等於廣交會上合影。

鄧小宙：揚優良傳統傳遞正能量

該會會長鄧小宙致辭
指，30年前，該會

在創會先輩的帶領下，
凝聚鄉情，團結互助，
賑災助學，溝通兩岸，
為港澳台黔四地互動交
流，搭建了友誼大橋。
薪火相傳，該會秉承過
去的優良傳統，在拓展

會務方面加大了力度，創立了青年部，吸納更多的
青年學子加入聯誼會，為會務持續發展獻智獻力。
他指，近年來，該會吸收了大量旅港黔籍鄉親，壯
大了聯誼會和義工團隊伍，並積極參與有意義的社

會活動，做正能量的傳播者和促進者。未來，他期
望與廣大會員一起，為會務發展壯大，香港穩定和
諧，黔港交流合作攜手努力。

何靖冀會務發展進步
何靖表示，新中國成

立68年來，國家從站起
來、富起來到強起來，
是歷史性偉大飛躍，對
世界貢獻度越來越高。
同時，香港回歸以來，
「一國兩制」得到了成
功實踐，成為了中華民
族偉大復興中的一個重

要組成部分。他稱讚，該會為黔籍旅港鄉親搭建了

一個相互扶持，團結溝通的平台，並積極開展青年
工作，薪火相傳，凝聚愛國愛港力量，為香港社會
繁榮穩定做出了積極貢獻。他期望，該會在現有基
礎上不斷發展進步，堅持一國之本，高舉愛國愛港
愛鄉的旗幟，進一步團結鄉親，傳遞正能量。

王茂愛：守望相助愛國愛港
王茂愛指，該會創立

至今取得了可喜的成
績，不但發展成為守望
相助的家園，更是香港
愛國愛港社團的模範。
他介紹了貴州目前的整
體經濟發展迅速，並感
謝所有關心支持貴州發
展的朋友。他希望，該

會再接再厲，發揚優良傳統，在黔港兩地經貿文化
教育等方面進一步發揮橋樑紐帶作用。
該會常務副會長楊育清代表全體理監事同仁感

謝各位對會務工作的支持和幫助，並希望大家繼續
鼎力支持，讓會務工作更上一個新台階。
會上，還舉行了長期服務獎頒獎儀式，獲此殊

榮的包括：該會永遠榮譽顧問計佑銘，榮譽會長芮
恩浩、王德厚，榮譽副會長李華、李雲、韓克武，
榮譽理事韓經武，永遠名譽副會長陳彭端淑、舒
康，本屆副會長魏鳳英、王放、劉明鏡，本屆常務
理事郭建生、理事周培賢。出席是次活動的嘉賓還
包括：台灣貴州同鄉會理事長李顯虎、台灣貴州經
貿文教交流協會理事長申玉玲，以及來自貴州、台
灣、澳門的慶賀團和該會會員等。
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■中聯辦副主任何靖（中）、貴州省委統戰部副部長王茂愛（左二）與該會
會長鄧小宙（左一）、常務副會長楊育清（左四）、榮譽副會長程燕（左五）合照

■香港貴州聯誼會慶國慶晚會，賓主合照。

貴州聯誼會慶國慶暨成立30周年會慶
何靖 王茂愛 施俊輝 鄭戰良 王欽賢 鄧小宙主禮 近600人歡聚

香港貴州聯誼會日前假龍堡國際隆重舉行慶祝中

華人民共和國成立68周年、香港回歸祖國20周年

暨香港貴州聯誼會成立30周年晚會。中聯辦副主任

何靖、貴州省委統戰部副部長王茂愛、特區政府教

育局政治助理施俊輝、中聯辦社團聯絡部副部長鄭

戰良、香港僑界社團聯會常務副會長王欽賢等蒞臨

主禮，與社會各界知名人士、友好社團代表、遠道

而來的慶賀團等近600人，歡聚一堂，共同慶賀。

■具民族特色的文藝節目表演
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